

国民年金だより

「年金定期便」について

平成21年4月から、社会保険庁は、国民年金及び厚生年金に加入している方に、「ねんきん定期便」の送付をスタートさせました。

これは、加入者一人ひとりに対し、保険料納付実績や年金額の見込みなど、年金に関する個人情報を分りやすくお知らせし、現役世代、特に若い世代の方に保険料負担と年金給付の関係を実感して頂くことを目的として、毎年の誕生日月に送付するものです。

〔定期便の通知内容〕

この「ねんきん定期便」の通知内容は、①年金加入期間（加入月数、納付済月数等）

②50歳未満の方には加入実績に応じた年金見込額、50歳以上の方には「ねんきん定期便」作成時点の加入制度に引き続き加入した場合の将来の年金見込額（年金受給中の方には年金見込額は通知されません）

③保険料の納付額（加入者負担分累計）、

④年金加入履歴（加入制度、事業所名、加入者資格取得・喪失年月日等）

⑤厚生年金のすべての期間の月毎の標

準報酬月額、賞与額、保険料納付額⑥国民年金のすべての期間の月毎の保険料納付状況（納付、未納、免除等の別）

となっています。

なお、22年度以降においては、前述した①～③が更新して通知され、⑤、⑥については直近1年分が通知されます。また、節目年齢（35歳、45歳、58歳）の方々には、21年度と同じ内容のものが更新して通知されます。

〔送付用封筒〕

年金記録にもれや誤りがある可能性のある方にはオレンジ色の封筒で、それ以外の方には水色の封筒でお送りしますが、どちらの封筒を受け取った場合でも必ず内容をご確認下さい。

〔定期便に同封される〕

(1)「ねんきん特別便」にご回答いただいたない方には、回答をお願いする文書を同封しておりますので、ご回答をお願いします。特に、ご本人のものである可能性の高い加入記録がある方は、その加入期間の取得または喪失の年月日などの「お知らせ」を同封してありますので、ご注意をお願いします。

(2)19年度に送付された「年金特別便」に「訂正なし」と回答された方のうち、ご

または喪失の年月日などの「お知らせ」を同封してありますので、再確認をお願いします。

(3)また、厚生年金の加入期間がある方のうち、標準報酬月額等を遡って訂正した事跡がある方には、該当する加入了記録についての「お知らせ」を同封してありますので、ご確認をお願いします。

〔分らないことや疑問点がある場合〕
「ねんきん定期便」について、回答前に分らないことや疑問点がある場合は、ねんきん定期便専用ダイヤル「0570-0058-5555」に電話で相談することができます。

0-058-555に電話で相談する

1年以下の懲役又は100万円以下の罰金が、また、みだりに愛護動物を虐待し、または遺棄した者には、30万円以下の罰金等が科せられます。

〔飼主が守らなければならないルール〕

①ペットの放し飼いはしない事。

②公園、道路などの公共の場所や人の土地などを汚物で汚したりしない事。

③適正な繁殖制限をする事。

〔犬、猫の引取り〕

犬や猫を飼えなくなつた時は、きちんと飼える人に譲るよう努め、それが出来ない場合は、静内保健所に引取りを相談してください。

●お問い合わせ先

町民福祉課住民福祉グループ

☎ 47-2112

「ペットは正しい飼育を」 犬、猫の放し飼いはやめましょう！

北海道動物の愛護及び管理に関する条例（北海道ペット条例）では動物を

正しく飼うことや人に迷惑をかけないよう飼主の責任が明確にされておりま

毛又は羽毛等の汚物を適正に処理する。ことが飼主の責任とされております。

最近では、市街地において犬のふんの放置が頻発しております。

犬のふんの処理は飼主の義務です。で、必ず後始末をお願いします。

〔罰則（動物愛護法）〕

みだりに愛護動物を殺傷した者には、

1年以下の懲役又は100万円以下の罰金が、また、みだりに愛護動物を虐待し、または遺棄した者には、30万円以下の罰金等が科せられます。

〔飼主が守らなければならないルール〕

①ペットの放し飼いはしない事。

②公園、道路などの公共の場所や人の土地などを汚物で汚したりしない事。

③適正な繁殖制限をする事。

みんなの広場

朝日小学校 6年生です

ぼくとわたしの



◇僕の将来の夢は、馬関係の仕事につくことです。理由は、馬とふれ合うのが好きだからです。

青木 勇樹



◇私の将来の夢は、調理師になることです。みんなが笑顔で食べられるようなおいしい料理を作りたいです。

赤石 優希



◇私の将来の夢は、パティシエになることです。お菓子を食べた人達が、笑顔になつてほしいと思ったからです。

石山 光里



◇私の将来の夢は、動物関係の仕事をしたいです。理由は、動物が好きだからです。

遠藤 秋穂



最近は、町内でも鯉のぼりを設置している家庭が少なくなつてきていています。鯉のぼりの姿はまさに勇壮に泳ぐ姿。が、新冠の風に吹かれ圧巻のひとこと。

年部の皆さん、ありがとうございました。ありがとうございました。商工会青

4月27日、新冠町商工会青年部（橋本一美部長・部員25名）の皆さんが未来を担う子供たちのためにと地域振興事業の一環として、新冠温泉の敷地と道路沿いに鯉のぼり約80匹を設置しました。温泉に鯉のぼりを設置するのは今年で3回目。今年は、温泉やパークゴルフ場に来る方たちの目を楽しませようと道路沿いにも設置されました。

新冠町商工会青年部

温泉で泳ぐ鯉のぼり